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① どんど焼き反省会について 

（事務局）みな様のご協力ありがとうございました。 

レジメにも書いるが、参加者は行政も含め 155名。昨年度は 215名、一昨年度は 171名。 

今年は昨年の反省を含め、竹の伐採のみを前々日に行い、1時間程度で終了。前日準備も約 1時間程度で終了した。 

また、当日は 9 時から準備を始め、9 時半受付開始、10 時点火、11 時半には片付け終了と 3 日間に渡ったがスムーズに

いったのでは。あと、救急箱を用意したい。 

 

（委 員）今年ちょっと参加が少なかった。自治会の方の問題点もあるけれど、子どもたちの方の行事が当日と重なって

しまい、そのために子どもの参加が少なかった。昨年は約 40数名、今回は 32名ぐらいだったと思う。行事が事前に重な

るということが参加者にもろに影響する。もう少し子どもたちの参加を促すような行事を運営できればというのが私の感

想。例えば、ＰＴＡと共催のかたちをとれないかとか、そうすればＰＴＡも出てくれるし、参加者が増えるんじゃないだ

ろうかと感じた。 

 

（学 校）ススがどれだけ飛ぶか心配だったが、少し風は強かったものの無事にできたと思う。中心の竹が倒れるように

するには、中々難しい様だった。しかし、子ども達にとっては楽しかったのでは。やはり、子ども達への周知が、冬休み

最後の日だから、年末の終業式に言っていても、正月気分で忘れてしまってた部分もあるかもしれない。そこの日程調整

もしていただければありがたい。 

 

（会 長）近郊の人にはもちろん自治会を通じてパンフレットを回覧をしているが、近郊の道路沿いの人や灰がくるよう

なところには、戸別に一軒ずつ配布していた方がいいのではないか。 

 

（事務局）一昨年は、20本で組み上げて、盛大に燃え上がり、灰が東中間まで飛んでいった。近隣の方からもクレームが

きた。そのため、今年は 6本にしたが、逆に竹の葉が少なく中心の竹まで火が燃え移らなかった。来年は、もう少し工夫

したい。来年は、新学期が始まっての土曜になるので、子ども達への周知もいいのではないか。 

 

 

② 来年度防災・避難訓練について 

（事務局）レジメには事務局案として書いている。9 月にしたらどうかとあったが、9 月は学校としては体育会の練習が

あり、難しいとのこと。先ず、事前準備・前日準備が大変なダンボールは止める。地域から、西小までの避難訓練の後、

煙体験ハウス、講話を聞く。講話の際は、防寒対策、大きなスクリーンを用意する。1～4年生は 5・6年生の見学、煙体

験ハウス、地震体験車などはどうか。 

決定ではないが、9月 8日（土）地域・親子クリーン作戦、9月 30日（日）体育会、10月 27日（土）西小まつり、11月

の第 4土曜 24日が 3連休であり、そうすると、第 3土曜 17日（西小まつりから 3週間）になる。 

 

（委 員）11月は、文化祭とか、このころになると市の文化祭も重なってくるんじゃないか。そうするといよいよもって

やることが難しくなるのではないか。年度末どうか。 
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（会 長）時期的にはいいのでは。行事が重ならない。 

 

（委 員）学校の行事に組み込むというのはどうか。3・11があるから、3・11に合わせてもいいのでは。 

※今年は、1月 12日の 4校時に地震避難訓練を行っている。 

 

（学 校）卒業式がちょうどそのころの週にあるから体育館が片付けやら準備やらで椅子が置いたままになっている。 

 

（委 員）11月はちょっと難しい。 

 

（委 員）夏休み前の 7月とか 6月ではどうか。 

 

（委 員）6月～7月にかけては梅雨に入る、するタイミング、読みが難しいのでは。 

 

（会 長）梅雨が明けるのは 7月の中旬前。 

 

（委 員）6月 15日ぐらいから 7月 15日ぐらいまでの間は梅雨というのを覚悟してやるか。梅雨の時に歩いて避難訓練

やりましょうというのはちょっと自治会ごとに来るのは大変かもしれない。それか、梅雨をはずすと 6 月の頭しかない。 

 

（委 員）今年、秋が難しいというなら一回夏前にしてみて、梅雨時期かもしれないが学校の行事が少ないときにしてみ

ては。本当に避難する時は大雨かもしれない。雨は想定内ということで、11月に決め込まなくてもいいのではないか。 

 

（学 校）学校行事もまだしっかりと確定していないので、そこは事務局と相談しながら、暑い、寒い中、雨の中でもし

てみてはどうかという部分も必要かなとも思う。調整をしたい。 

 

（委 員）そういう案もあるということで。 

 

 

③ その他について 

（事務局）3 月は西校区一斉清掃になっている。各自治会の都合の良い日で、各自治会の清掃をお願いする。また、写真

の提供もお願いしたい。 

 

（委 員）実施日の事前の報告はいらないのか。 

 

（事務局）いらない。 

 

（学 校）まち協の委員のみなさんに「平成 29年度学校関係者評価」をお願いしたい。 

 

（行 政）資料参照。「にじいろカフェ」の説明。 

 

（会 計）次回の会議の時に、役員に役員手当を支払いたいので、印鑑をお持ちください。 

 

次回、第 10回運営委員会日時は 3月 7日（水）19：30～  
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